



HERZLICHEN DANK! DAS HABEN IHRE SPENDEN ERMÖGLICHT

„Wir brauchen alles, denn wir haben nichts“, sagte Oxana*, als wir sie bei einer Verteilung von Hilfsgütern in der Ukraine trafen. Die ganze Familie war komplett auf die Großzügigkeit anderer angewiesen. Diese Hilfe erfuhr sie auf verschiedenen Ebenen: Durch unsere Kirchenpartner, mit denen wir seit über 20 Jahren „Weihnachten im Schuhkarton“ in dem Land durchführen. Durch unsere

Katastrophenhelfer. Lesen Sie dazu das Interview mit unserer Katastrophenhelferin Heike: die-samariter.org/blog/heike-interview

Und durch Sie! Danke, dass durch Ihre Spende weiterhin Menschen, die alles verloren haben, dringend nötige Hilfe zum Leben und zum Überleben erhalten!

* Namen geändert

DANKE FÜR

42 Hilfsflüge, die mehr als **890 Tonnen Hilfsgüter** ins Krisengebiet brachten // Mehr als **23.600 Patienten** (inkl. wiederkehrende Patienten), die in **2 mobilen Notfallkrankenhäusern** und weiteren Anlaufstellen behandelt wurden // **258 Operationen**, die in unseren verschiedenen medizinischen Einrichtungen durchgeführt wurden // mehr als **740 Paletten medizinische Hilfsgüter**, die an über **115 ukrainische Krankenhäuser** verteilt wurden // mehr als **39 Mio. Liter sauberes Trinkwasser** // **20 gebohrte Brunnen** // mehr als **650 internationale geschulte Katastrophenhelfer**, die in verschiedenen Ländern und Bereichen im Einsatz waren // mehr als **58.800 Tonnen Lebensmittel**, die in der Ukraine verteilt wurden // Unterstützung für **39 Projekte** in unterschiedlichsten Ländern, durch die ukrainische Flüchtlinge Hilfsgüter sowie Kinderbetreuung und Sprachunterricht erhalten // **7.486 Hoffnungsrucksäcke**, die von 77 Kirchengemeinden und einigen Ortsgemeinden bestellt und im deutschsprachigen Raum an Flüchtlinge verteilt wurden // **650 Geflüchtete**, denen Samaritan's Purse in Zusammenarbeit mit einer Kölner Kirchengemeinde den Transit nach Deutschland ermöglichte // Insgesamt mehr als **11,7 Mio. Menschen**, denen Samaritan's Purse helfen konnte



UNSERE HILFE DAUERT AN!

Um den Ukrainern langfristig wirkungsvoll zu helfen, hat Samaritan's Purse ein Länderbüro eröffnet. Während der kalten Wintermonate verteilen wir gezielt tausende Holzöfen, zehntausende Decken und Planen. Gleichzeitig bringen wir weiterhin Hilfsgüter ins Land und verteilen mithilfe unserer tausenden Partnergemeinden Essenspakete. Darüber hinaus

ist es unser Ziel, auch weiterhin Kirchengemeinden in ihrem Dienst für Geflüchtete zu unterstützen.

Wir bleiben an der Seite der Ukrainer: Unterstützen Sie diese dauerhafte Arbeit im Gebet und Ihre erneute, großzügige Spende: die-samariter.org/spenden